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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

médicaments génériques
Question écrite n° 119282

Texte de la question

M. Jacques Domergue souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la
consommation de médicaments génériques en France. Des objectifs de consommation ont été fixés par la loi de
financement pour la sécurité sociale. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser si les objectifs
sont atteints et les résultats obtenus en régions.
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